

## SUMMARY

# IMPLEMENTASI SISTEM AKUNTANSI KEUANGAN BERDASARKAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN ETAP UNTUK MENUNJANG PROSES BISNIS PADA KOPERASI SIMPAN PINJAM

Created by Drs. Rudianto, MM, Ak

**Subject** : AKUNTANSI, KEUANGAN, KOPERASI, SIMPAN PINJAM  
**Subject Alt** : ACCOUNTANCY, FINANCE, COOPERATION  
**Keyword** : Accounting System, Accounting Syclus, Reporting Financial Statement

### Description :

Tujuan yang ingin dicapai dari penelitian ini adalah untuk membantu masyarakat yang menjadi pengurus koperasi, khususnya koperasi simpan pinjam, dapat mencatat transaksi yang dilakukan koperasi dan menyusun laporan keuangan koperasi, dengan mudah dan cepat. Kemudahan dalam mencatat transaksi rutin koperasi akan sangat menolong pengurus koperasi yang tidak memiliki latar belakang pendidikan akuntansi untuk menyusun laporan keuangan koperasi yang mereka kelola tepat pada waktu yang diperlukan.

Subyek penelitian yang dipilih adalah masyarakat yang menjadi pengurus koperasi dan tidak memiliki latar belakang pendidikan akuntansi. Subyek ini dipilih karena pengurus koperasi memiliki kewajiban untuk mempertanggung-jawabkan pengelolaan koperasinya kepada anggota koperasi. Tidak memiliki pengetahuan dan ketrampilan akuntansi yang memadai seringkali menjadi kendala bagi para pengurus koperasi untuk melakukan tugas dan tanggung-jawab tersebut. Rancangan penelitian ini menggunakan pendekatan riset and development yang dilakukan di laboratorium akuntansi dan komputasi untuk menghasilkan sistem aplikasi penyusunan laporan keuangan Koperasi berbasis Microsoft Excell. Proses perancangan terbagi, yaitu, pertama, perancangan sistem akuntansi keuangan koperasi simpan pinjam. Kedua, Perancangan sistem aplikasi penyusunan laporan keuangan berdasarkan siklus akuntansi secara terintegrasi. Teknik penelitian menggunakan studi kasus pada koperasi simpan pinjam.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan Sistem Aplikasi Software akuntansi Koperasi yang adaptif berdasarkan SAK ETAP. Agar dapat mencapai tujuan tersebut, maka pada tahap pertama, akan dilakukan analisis terhadap berbagai hal yang terkait dengan transaksi rutin di koperasi simpan pinjam. Berbagai hal yang terkait dengan transaksi keuangan di koperasi simpan pinjam dianalisis untuk mengetahui data yang dibutuhkan dalam menghasilkan informasi keuangan yang memadai dengan melalui survei lapangan. Pada tahap kedua, akan dilakukan pembentukan sistem dan prototype perangkat lunak dengan menggunakan Microsoft Excell sebagai perangkat lunak untuk memproses data yang diperoleh di tahap pertama supaya dapat menghasilkan informasi keuangan yang diperlukan oleh koperasi simpan pinjam. Berdasarkan system software tersebut akan dilakukan implementasi untuk menunjang kegiatan bisnis koperasi secara komprehensif. Pada tahap ketiga, diseminasi hasil penelitian di Seminar Nasional yang diselenggarakan oleh Perguruan Tinggi di Indonesia. Pada tahap keempat, publikasi hasil penelitian dalam Jurnal Nasional Terakreditasi, yaitu Jurnal Akuntansi atau Jurnal Akuntansi dan Manajemen atau Jurnal Akuntabilitas.

**Contributor** : Ari Anggarani, WPT,SE,MM  
**Date Create** : 19/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Research-0302046601\_290615  
**Collection** : 0302046601\_290615  
**Source** : LAPORAN PENELITIAN HIBAH BERSAING  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi dan Bisnis  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 LPPM

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor